

Standorterweiterung

rdv Dental jetzt auch in München

Für Werteerhaltung und das Refitting von Behandlungseinheiten wie dem Klassiker M1 – dafür ist rdv Dental deutschlandweit bekannt. Das Unternehmen mit Manufaktur in Pulheim bei Köln fokussiert die Aufbereitung solider, wertebeständiger Dentaleinheiten und führt sie vollständig refittet als Secondlife-Einheiten in den Markt zurück. Kunden schätzen die Zuverlässigkeit der Produkte, den Nachhaltigkeitsgedanken sowie die Robustheit von Klassikern wie der M1, die als Neuprodukte nicht mehr am Markt erhältlich sind.

Nun bezog das Unternehmen einen weiteren Standort und ist ab sofort auch in München ansässig. Die Standorterweiterung resultiert aus einer Kooperation mit dem auf digitale Medizinprodukte und EDV-Lösungen spezialisierten Experten Baumgartner & Rath, in dessen Räumlichkeiten ab sofort eine umfangreiche Ausstellung von rdv Dental-Einheiten zur Verfügung steht. Durch diese Kooperation zweier Leistungsträger am Dentalmarkt sind Service und Vertrieb jetzt auch am Standort München möglich. Damit hält



Jochen Fiehler (links), Geschäftsleiter von rdv Dental, und Jörg Rath, Geschäftsführer Baumgartner & Rath.

rdv Dental die Wege für seine bayerischen Kunden kurz und erweitert sich in den Punkten Serviceoffensive und Kundennähe. Gleichzeitig bezog Baumgartner & Rath im Rahmen der Kooperation ein Büro bei rdv Dental, sodass zu den digitalen Leistungen und Services jetzt auch in NRW beraten werden kann.

Besichtigungen des Showrooms in München sind jederzeit möglich. Es wird um eine telefonische Terminabstimmung gebeten.

rdv Dental München

Tel.: 089 74945048

www.rdv-dental.de